26 PROVINCIA SÁBADO, 22 DE FEBRERO DE 2020 LA GACETA

SANTA MARTA DE TORMES



Los responsables de FCC y del Ayuntamiento presentaron la nueva flota de vehículos que se incorpora al servicio de limpieza viaria y recogida de residuos. | EÑ

Comienza a funcionar en el municipio el nuevo servicio de limpieza viaria

El contrato se ha adjudicado por un importe para lo que resta de año de 915.000 euros y un valor de 9,1 M€ hasta 2030 ■ Incorpora ocho vehículos, tres de ellos de recogida de residuos

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha presentado el nuevo servicio de limpieza, recogida y transporte de residuos urbanos que empieza a funcionar en el municipio. El contrato, adjudicado a FCC por 915.000 euros anuales, tendrá una vigencia de 10 años con posibilidad de prorrogarlo uno más y un valor total que supera los 9,1 millones de euros, asegura el alcalde, David Mingo. Este precio final es una ventaja para el Consistorio, ya que el precio de licitación inicial estaba fijado en 9,6 millones.

Con este nuevo contrato el servicio de limpieza y recogida de residuos incorpora mejoras y novedades como la renovación de su flota de vehículos, que incluye cinco nuevos vehículos para la limpieza viaria, con una cisterna hidrostática insonorizada de aluminio de 8 m3 de capacidad equipada con bomba de 15 m3/h; una cuba de baldeo de agua a presión equipado con hidrolimpiador y depósito de 800 litros; un hidrolimipiador de agua a presión; y dos barredoras, una de calzadas y otra de aceras eléctrica.

Además, se suman tres vehículos más para la recogida de residuos: un recolector de contenedores de carga lateral, un camión basculante equipado con caja abierta de 7 m3 y plataforma elevadora de 500 kg de capacidad de

carga, con accionamiento electrohidráulico, y un furgón equipado con caja basculante.

Una moderna flota en la que todos los vehículos disponen de sistema de localización GPS "para un mejor control del servicio de limpieza y recogida y estarán integrados en la plataforma 'Vi-

El localizador GPS de la flota permitirá al Consistorio controlar en tiempo real el lugar y las tareas que se realizan sion', que permitirá al Ayuntamiento controlar en tiempo real la localización, tareas e itinerarios diarios de todos los operarios v vehículos del servicio", reconoce la edil de Fomento, Marta Labrador. También habrá nuevo equipamiento para recogida de hoja en otoño, esparcidores de sal en caso de hielo y nevadas, 100 papeleras, carros de limpieza viaria y contenedores para recogida de envases de plástico. El servicio incorpora medidas ambientales en las instalaciones, como iluminación led, cambio de mandos de fontanería en los vestuarios y dos puestos de recarga rápida de energía eléctrica en la nave de vehículos.

CARBAJOSA

Curso gratuito de Photoshop para trabajadores y desempleados

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha organizado un curso de tratamiento digital de imágenes con Photoshop para trabajadores en activo y desempleados que se desarrollará durante el mes de marzo. El curso será gratuito y se desarrollará en el aula de informática del Ayuntameinto de la localidad durante las tardes de los días 9, 11, 16 y 18 de marzo. El curso tiene una duración de 20 horas de las que ocho serán de formación on líne. JENE

CABRERIZOS

Concurso de logotipos para elegir la imagen del 'Espacio Joven'

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha convocado un concurso de logotipos para elegir el diseño que será la imagen representativa del nuevo 'Espacio Joven', que sirve de lugar de encuentro y reunión para el colectivo juvenil durante los fines de semana. Los interesados tienen de plazo para presentar sus propuestas has ta el próximo 31 de marzo. El ganador se llevará dos entradas de cine y material electrónico por su creación, que decorará la sede juvenil. | EÑE

DOÑINOS

La Asociación de Mujeres organiza una ruta senderista

La Asociación de Mujeres "Mercedes Amaro" de Doñinos de Salamanca ha organizado una salida senderista para el próximo 15 de marzo. El destino será Sotoserrano, para realizar una ruta por los afluentes Río Francia y Cuerpo de Hombre en el Alagón. Se trata de una ruta calificada como fácil con una distancia de 8,3 kilómetros. Las socias se beneficiarán de un descuento en el precio de la salida e incluye también la comida. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Consistorio inicia la colaboración con la AECC con un curso para dejar de fumar

El objetivo es llevar a cabo acciones saludables para los vecinos

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ha iniciado un línea de colaboración conjunta con la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) con el objetivo de mostrar su compromiso real por mejorar y fomentar actividades saludables para los ciudadanos. En este sentido, y tras llevar a cabo acciones entre ambas entidades de forma periódica, ahora

han organizado un programa gratuito para dejar de fumar.

El taller comenzará el próximo día 27 y se desarrollará a través de ocho sesiones informativas y prácticas, en las que se darán a conocer los perjuicios del tabaco, además de prestar una ayuda práctica a aquellas personas que quieran dejar de fumar.

nas que quieran dejar de fumar. Al tratarse de una acción gratuita para los usuarios, tanto el Consistorio como la AECC solicitan a aquellos que deseen llevarlo a cabo, su compromiso para acometerlo integramente.

En este sentido, desde el Ayuntamiento animan a la participación ciudadana para dejar este hábito perjudicial y continuar con el programa y si no se cubren las plazas, podrán participar los vecinos de otras localidades que deseen formar parte.



Los ediles Marisol García y Daniel Velasco presentaron el programa. | EÑE